



MARATÓN
DE SANTIAGO
CHILE 2024



ROBLES



San Juan
de Piche

Alhué - Chile

TODOS GENERAMOS EMISIONES DE CONTAMINANTES ATMOSFÉRICOS,

pero en el Gatorade Maratón de Santiago **tenemos la oportunidad** de contribuir y compensar tu huella.

En este evento participan competidores que vienen desde otras regiones del país como también desde otros continentes, todos los traslados relacionados a las participaciones generan emisiones de CO₂, especialmente los traslados por medios aéreos.

El proyecto de compensación de emisiones se realizará en el Santuario de la Naturaleza San Juan de Piche, administrado por la Corporación Robles de Cantillana. Este Santuario fue declarado el año 2013, el cual comprende un total de 1.617 hectáreas y está ubicado en el cordón montañoso de Cantillana en la comuna de Alhué, Región Metropolitana. El santuario es considerado como una de las primeras prioridades para la conservación a nivel nacional.

Este pulmón verde de la Región Metropolitana se ha visto profundamente afectado por la mega sequía que afecta a Chile, además de sufrir las consecuencias de la ganadería y los incendios forestales. Tanto es así que se ha presenciado la pérdida de individuos valiosos para este ecosistema.

Tu contribución es la clave para restaurar las áreas más afectadas y devolver los esenciales servicios ecosistémicos que este bosque brinda a las comunidades aledañas y a toda la Región. Los árboles que plantemos serán un faro de esperanza, ya que seguirán compensando carbono durante mucho tiempo. Con tu apoyo, estarás desempeñando un papel crucial en la recuperación de este invaluable ecosistema.

SANTUARIO DE LA NATURALEZA

Ubicado en el Cordón de Cantillana Alhué.

Brinda múltiples servicios ecosistémicos y es uno de los pulmones verdes más importantes de la ciudad de Santiago. Es prioridad para su conservación, por su alto grado de biodiversidad y endemismo. o tenemos la oportunidad de contribuir y compensar tu huella.

RESTAURACIÓN DE SAN JUAN

Este valioso ecosistema, se ha visto fuertemente afectado por la mega sequía que impacta al país. Al compensar tus emisiones puedes ayudar a restaurar este valioso ecosistema y así devolver los servicios ecosistémicos que este bosque brinda.



¿SABÍAS QUE ...

· El bosque de San Juan es capaz de capturar **7,3 toneladas** de CO₂ por hectárea al año.

· Un viaje de ida y vuelta en avión desde Santiago a Madrid emite 4,33 toneladas de CO₂, **lo que equivale al 60%** de lo que captura una hectárea de este bosque en un año.

CONOCE NUESTRO TRABAJO

<https://www.youtube.com/watch?v=ZjmvycU0dQM&list=TLGGS-n8Rtatcp54wNzExMjAyMw&t=4s>



MARATÓN
DE SANTIAGO
CHILE 2024

